
1月15日，在漯河日报社九楼会议室，漯河晚报“暖冬行动”第三季
总结座谈会举行。漯河日报社副社长杨亚丽、爱心团队代表、志愿者参加
了座谈会。座谈会上，大家就“暖冬行动”进行了总结，并就不足之处提
出了建议。
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作为召陵区青年镇田庄村村主任，田
永辉代表该村受助家庭表达了感激之情，

并发表了感言：“在同‘暖冬行动’的志
愿者一起行动的过程中，我找到了人们常
说的‘德、仁、礼、善’，志愿者们用礼仪的
方式，无歧视的行为，做了一件件善事，
让受助家庭感到了温暖的同时，也对生
活充满了希望，也让身边的人感知到了

‘真、善、美’，让他们的内心更加阳光。
“我们虽然是星星之火，但从我们村

受助家庭的身上，我看到志愿者们的行
动如同一粒火种，为他们点燃了希望的
火苗，希望志愿者们的行动，可以感染更
多的人，有更多的人加入到公益事业中
来，也祝愿‘暖冬行动’越来越好。”

田永辉：星星之火 可以燎原

郝志强：感谢团队里的每个人

郝志强是老陕西志愿服务队一名
“90 后”队员，也是此次“暖冬行动”
的志愿者之一。在座谈会上，他发表了

自己的感言：“参与此次‘暖冬行动’，
我非常荣幸，首先要感谢漯河晚报搭建
这个平台，聚好人、做好事、做实事。
近 300 名参与人员、涵盖了漯河大部分
爱心公益团队，看望、慰问50多户贫困
家庭，两个多月的精心筹备及组织实
施，感谢团队里的每一个人。

“感谢邱新会会长，积极号召广大青
年志愿者参与其中，感谢志愿者兄弟姐妹
们，挤出工作时间置身公益，并乐此不
疲，支撑着‘暖冬行动’一路顺利开展。

“作为年轻的一员，我唯有做好自
己、不忘初心、跟好队伍、结合自身所
长，才能力所能及地为团队做贡献。”

武俊丽：一路走来 收获感动

武俊丽，漯河公益志愿者团队负
责人。在此次“暖冬行动”中，她的
团队获得了“最佳爱心团队”的称
号，她本人也获得“十佳志愿者”。对
于“暖冬行动”，她表示：“首先感谢

漯河晚报，作为活动的发起人和主办
方，为大家搭建了这个平台，让大家
走在了一起。自‘暖冬行动’以来，
感触颇深的是暖冬行动的负责人朱红
老师，她对每户贫困家庭进行走访了
解，按需分配衣服，事无巨细，活动
中的每一个细节问题，她都亲力亲
为。通过这次暖冬行动，我目睹了朱
红老师无怨无悔辛苦的付出，我看在
眼里，感动在心里。

“在这次活动中，我深深感受到志
愿者强大的凝聚力，感恩一路有你
们。希望漯河晚报‘暖冬行动’越做
越好，也希望更多的志愿者加入我们
漯河晚报发起的‘暖冬行动’”。
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漯河晚报“暖冬行动”第三季总结座谈会昨日举行

携手同行 爱心温暖寒冬

杨亚丽：携手同行 不忘初心

杨亚丽，漯河日报社副社长、和
谐家庭幸福基金会负责人之一。在座
谈会上，她发表了自己对“暖冬行
动”的感言：“一个篱笆三个桩，一个
好汉三个帮。三年前，漯河晚报‘暖
冬行动’首次举办，至今已经三届
了，举办的初衷是搭建一个公益平
台，帮助社会弱势群体，传播正能

量。第一年‘暖冬行动’举办时，有两个
爱心团队加入，随着这两年不断有爱心
团队和志愿者加入，‘暖冬行动’越做
越大，也越来越有影响力。

“今年‘暖冬行动’的爱心团队和
爱心人士，在年终岁尾，放下了工作
和家庭，冒着严寒、顶着大雾，和晚
报记者一起，到边远地区，把物资送
到了贫困家庭手中。

“我本人也是一名志愿者，作为爱
心团队的一分子，我感到在帮助别人
的同时，其实也滋养了自己。看到

‘暖冬行动’中，各个爱心团队和爱心
人士的行为，我深深感动，感谢大
家。好的德行是个人、家庭，甚至社
会幸福的源泉，因此对于公益活动，
漯河晚报会一如既往地做下去，希望
大家能与晚报携手同行，不忘初心，
把公益事业越做越大，越做越强。”

邱新会：志愿服务
新时代的雷锋精神

邱新会，漯河市青年志愿者协会会
长、郾城区聋儿语训中心校长。“暖冬
行动”启动以来，漯河市青年志愿者协
会积极参与，作为一名志愿者，他也参与
到“暖冬行动”中。邱新会表示：“‘暖冬
行动’是漯河市青年志愿者协会成立以

来，参与的第一次大型活动。通过‘暖
冬行动’，我深深地感受到，志愿服务
是新时代的雷锋精神。

“志愿者的年龄大部分都在三四十
岁之间，都是一家之主，家庭事业的
顶梁柱，他们为了‘暖冬行动’，去全
市各地慰问和看望困难群众，没有鲜
花，没有报酬，但是我们的志愿者没
有怨言，活动结束后都很快乐，我觉
得这是志愿活动成功的最好标志。

“通过‘暖冬行动’，年轻的志愿
者得到了锻炼，也希望能引导更多的
青年才俊加入到志愿者队伍中来，更
好地为社会服务。”

朱华磊：不要“作秀”要做实事

朱华磊，爱心企业家、河南三铭吾
实业集团有限公司总经理。“暖冬行
动”的三次活动中，他积极参与，出人
出力出钱，贡献自己的爱心。朱华磊在

座谈会上表示：“我接触慈善事业已经
十几年了，做过大大小小各种爱心活
动。在以往我看到的其他活动中，曾见
到一些有‘作秀’嫌疑的活动，但‘暖
冬行动’没有，活动中大家的心很齐，
每一个人都实实在在地做事。

“作为企业，我们在公司内部专门设
立了爱心团队，此次‘暖冬行动’，我和
我们的爱心团队都参与其中，希望通过自
己的实际行动，感染更多的爱心企业，让
他们也加入进来，壮大我们的公益队伍。

“‘暖冬行动’再次起航的时候，我
们还会积极参加，踏踏实实做好公益这
项事业。”

段续龙：做一个合格的志愿者

段续龙是舞阳县一名教师，也是漯河
晚报“暖冬行动”的一名志愿者，当天的
座谈会中，他也发表了自己的感想：“投

身公益事业，首先要成为一名合格的志愿
者。在他看来，作为一名志愿者，首先要
明确自己的位置。志愿者从事的工作主要
是志愿服务，我们在帮助别人的时候，要
尽量用别人能够接受的方式进行。

“其次，志愿者要树立形象，要和受
助者建立起信任关系。目前还有不少人对
爱心团队存在疑虑，志愿者们应该通过各
种方法，树立起自己和团队的形象。

“第三，志愿者要严于律己。作为一
名志愿者，要严于律己，绝不能拿受助者
一针一线。志愿者的主要成绩，并不是帮
助了多少人，而是取得了多少人的信任。”
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